

Ärger über Ausbootung von FPÖ-Mandatarin

Projekt Kleinkinderbetreuung | Dass die ÖVP bei der Bekanntgabe auf Daniela Fasching (FPÖ) „vergaß“, nahm ihr die Opposition übel.

Von **Christoph Reiterer**

HOLLABRUNN | Das war klar: Nachdem die ÖVP von der Einrichtung einer Kleinkindergruppe in Hollabrunn berichtete und das als politischen Erfolg von Bürgermeister Erwin Bernreiter deklarierte, gab es helle Aufregung in der Opposition. Sogar die SPÖ-Fraktion brach eine Lanze für FPÖ-Gemeinderätin Daniela Fasching, die das Problem aufgezeigt, mit Eltern gesprochen und Unterschriften gesammelt hatte.

FPÖ-Stadtrat Wolfgang Scharinger sprach von einer beschämenden und hinterlistigen Vorgehensweise und meinte zum Bürgermeister: „Bei so etwas solltest du drüberstehen. Das zeugt nicht von Größe.“ Außerdem habe es eine Absprache gegeben, das Projekt der Öffentlichkeit gemeinsam zu präsentieren.

„Ich find' das einfach gemein. Sie ist gerannt und hat sich bemüht, während die ÖVP alle Dringlichkeitsanträge abgelehnt hat“, meinte SPÖ-Fraktionsvorsitzender Werner Gössl. „Danke, sehe ich auch so“, erwiderte Fasching selbst, die sich aber vor allem über die Realisierung des

Projektes freut. „Der Bedarf ist also doch da, obwohl es im September noch anders geheißsen hat.“ Seltsam fand sie nur, dass im zu beschließenden Vertrag mit der Service Mensch GmbH die Öffnungszeiten mit 8 bis 16 Uhr angegeben sind. Das könne sich für pendelnde Eltern nie im Leben ausgeben. Mit einem Zusatzantrag wollte die FPÖ-Mandatarin die Zeiten auf 7 bis 17 Uhr abändern.

Der Bürgermeister bestritt indes, dass es eine Absprache mit den Freiheitlichen gegeben habe. Zu den Vorwürfen: „Ich will mich nicht auf diese Ebene begeben. Ich weiß nicht, wer gerannt ist und wer verhandelt hat...“ Die Zeiten für die Kleinkindergruppe will er nach Absegnung des Vertrages mit den Eltern abstimmen und flexibel gestalten.

„Wie flexibel ist das, welche Richtlinien gibt es für die angekündigte Förderung?“, bat Jakob Raffel (SPÖ), weitere Details festzulegen. Ging aber nicht. ÖVP-Stadtrat Markus Ganzberger: „Wir beschließen einen Partnerschaftsvertrag. Den können wir nicht einseitig ändern.“ Schließlich wurde der Hauptantrag einstimmig beschlossen.



Sammelte Unterschriften für eine Kleinkindergruppe: Daniela Fasching. Foto: Archiv

ZITIERT

„Es freut mich als Roter, dass die Volkshilfe so perfekt organisiert ist.“

Werner Gössl nach dem Lob der ÖVP an die Service Mensch GmbH

„Ich kann mit vielen zusammenarbeiten, wenn sie's zulassen.“
Bürgermeister Erwin Bernreiter

„Es ist kein Unding, zu einer Organisation zu gehen. Aber es kostet natürlich viel weniger Zeit, auf eine ausverhandelte Sache hinzuweisen. Daniela Fasching hat auf das Problem aufmerksam gemacht, der Bürgermeister hat das Konzept ausgearbeitet.“

ÖVP-Finanzstadtrat Kornelius Schneider legt der Opposition nahe, selbst Konzepte zu erarbeiten.

„Wenn's dir eh nicht peinlich ist, ist es okay.“

Christian Lausch, FPÖ, in Richtung Bürgermeister.

SPRECHSTUNDE



Dr. Armin Rosenberg ist Allgemeinmediziner im Lebens.Resort Ottenschlag.

Herausforderung Zuckerkrankheit!

Altersdiabetes – was nun?

Experte Dr. Armin Rosenberg: Die gute Nachricht zuerst: Bei Stoffwechselerkrankungen wie Diabetes mellitus können wir selbst den Krankheitsverlauf entscheidend beeinflussen. Die Zuckerkrankheit erfordert manchmal medikamentöse Therapie, aber in erster Linie ist eine Änderung des persönlichen Lebensstils notwendig. Besonderes Augenmerk sollten Sie auf Ihr Ernährungs- und Bewegungsverhalten legen. Gesunde und ausgewogene Ernährung ist für den Stoffwechsel generell

„Ein gesunder Lebensstil steigert Ihre Lebensqualität“

Dr. Armin Rosenberg, Lebens.Resort Ottenschlag-Experte

wichtig, bei Zuckerkrankheit umso mehr. Achten Sie auf eine fett- und zuckerarme Mischkost und vergessen Sie nicht auf's Trinken. Durch regelmäßige Bewegung wird der Stoffwechsel außerdem günstig beeinflusst. Das Lebens.Resort Ottenschlag legt mit seinem umfassenden Schulungs- und Motivationsprogramm den Grundstein zu mehr Wohlbefinden und Lebensfreude.

Anzeige

Lebens.Resort Ottenschlag
www.lebensresort.at
☎ 02872/20020



Haben Sie Fragen an den Beste Gesundheit-Experten? Melden Sie sich unter info@beste-gesundheit.at



Mit Erfolg inserieren!

Ihr persönlicher Berater für Ihre NÖN-Lokalausgabe



Verkaufsleitung Weinviertel
Inge Danemann-Zöch
i.danemann-zoech@noen.at
0664-2405680



Mag. Albert Wilder
a.wilder@noen.at
0664-8565868

2020 Hollabrunn
Theodor Körner Gasse 1
Tel. 02952-4514, Fax-Dw 3422

Nah. Näher. NÖN

